

Démarche : Université Paris-Saclay - Bourse/Scholarship France Excellence Eiffel (master/ingénieur // master's/engineering level)

Organisme : Direction des Relations Internationales et Européennes/Department of International and European Affairs

Identité du demandeur

Email

Civilité

Nom

Prénom

Formulaire

Vous souhaitez candidater en master ou en cursus ingénieur à l'Université Paris-Saclay dans le cadre de la campagne de bourses France Excellence Eiffel. Merci de renseigner ce formulaire et d'y déposer les pièces justificatives demandées avant le 9 novembre, 23h59 (heure de Paris). Votre dossier sera ensuite étudié par un comité d'experts, qui pourra proposer votre candidature au jury national des bourses France Excellence Eiffel, organisé par Campus France.

You wish to apply to a master's or an engineering degree at Université Paris-Saclay in the framework of the France Excellence Eiffel scholarship program. Please fill in this form and upload all requested documents before November 9th, 11:59pm (Paris time). Your application will then be reviewed by a committee of experts, who may support your application to the national jury of the France Excellence Eiffel scholarship program, organized by Campus France.

Language selection

You can fill in this form in English by changing the language of the platform. Please click on the language icon on the top right-hand corner of this page.

Protection des données personnelles / Personal data protection

En cochant cette case, je prends note du fait que les renseignements de ce formulaire seront stockées électroniquement et utilisées par la Direction des Relations Internationales et Européennes de l'Université Paris-Saclay conformément aux lois relatives à la protection des données personnelles.

Les informations recueillies sont conservées dans un fichier informatisé par l'Université Paris-Saclay en vue de la gestion des candidatures à la bourse France Excellence Eiffel. Ce traitement, obligatoire pour les personnes concernées par une telle candidature, est fondé sur le consentement des personnes intéressées par ce programme de bourses et les missions de service public de l'Université en termes de mobilité.

Elles sont conservées pendant un an et sont destinées à la Direction des Relations Internationales et Européennes et aux responsables des formations choisies par les candidats.

Conformément à la loi "Informatique et Libertés", vous pouvez exercer votre droit d'accès aux données vous concernant et les faire rectifier ou retirer en contactant le délégué à la protection des données de l'Université à l'adresse suivante: dpd@universite-paris-saclay.fr. Vous pouvez également, pour des motifs légitimes, vous opposer au traitement des données vous concernant.

Vous avez également la possibilité, en application de l'article 40-1 de la loi n°78-17 du 6 janvier 1978 relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés, de définir des directives relatives au sort de vos données à caractère personnel après votre décès.

By ticking this box, I have taken notice that the information on this form will be stored electronically and used by the Department of International and European Affairs of Université Paris-Saclay in accordance with the data protection laws.

Data collected in this form are stored electronically by Université Paris-Saclay to manage students' applications to the France Excellence Eiffel scholarship program. Processing of personal data is mandatory for students applying to such program. These students are deemed to consent to this processing and to the public service missions of the University.

Data is stored for one year. It is for the sole use of the Department of International and European Affairs and the degree programs coordinators.

According the "Informatique et Libertés" law, you have the right to access, modify or delete your personal data by contacting the personal data protection officer at dpd@universite-paris-saclay.fr. For legitimate motives, you can oppose processing of your personal data.

Additionally, according to article 40-1 of the law n°78-17 of January 6, 1978 relative to informatics, files and liberties, you can decide on the use that can be made of your personal data after your death.

Cochez la mention applicable

☐ Oui

☐ Non

Informations sur le (la) candidat(e) / Candidate information

Adresse électronique / Email address

Date de naissance / Date of birth

La bourse France Excellence Eiffel est réservée aux candidat(e)s né(e)s après le 31/03/1996.

The France Excellence Eiffel scholarship is reserved to candidates born after March 31, 1996.

Nationalité 1 / Nationality 1

Nationalité 2 / Nationality 2

Pays de résidence actuelle / Current country of residence

La bourse France Excellence Eiffel est réservée aux candidat(e)s résidant à l'étranger. Si vous êtes actuellement en France dans le cadre d'un programme d'échange ou en stage, veuillez indiquer votre pays de résidence habituel.

The France Excellence Eiffel scholarship is reserved to students residing abroad. If you are currently in France on an exchange or internship program, please indicate your country of usual residence.

Parcours académique / Academic background

Dernier diplôme obtenu ou en cours d'obtention / Last degree obtain or to be obtained

Cochez la mention applicable, une seule valeur possible

☐ Licence / Bachelor's degree

☐ Master 1 / Master's degree, year 1

☐ Master 2 / Master's degree, year 2

☐ Doctorat / PhD

Dernier établissement fréquenté / Last educational institution

Si vous êtes actuellement en France dans le cadre d'un programme d'échange, veuillez indiquer votre établissement d'origine.

If you are currently in France on an exchange program, please indicate your home institution.

Ville de l'établissement / Institution city

Pays de l'établissement / Institution country

J'ai déjà obtenu la bourse Eiffel au niveau master précédemment. / I have previously received the Eiffel scholarship at master's level.

Cochez la mention applicable

☐ Oui

☐ Non

J'ai déjà été refusé(e) à la bourse Eiffel au niveau master, y compris dans un autre domaine ou dans un autre établissement. / I have already been refused the Eiffel scholarship at master's level, including in another field or by another university.

Cochez la mention applicable

☐ Oui

☐ Non

Projet d'études / Study project

Niveau d'études / Level of study

Veuillez sélectionner le niveau d'études envisagé à l'Université Paris-Saclay.

Please select the level of studies you are considering at Université Paris-Saclay.

Cochez la mention applicable, une seule valeur possible

☐ Master 1 / Master, 1st year

☐ Master 2 / Master, 2nd year

☐ Cycle ingénieur / Engineering program

Domaine d'études / Field of study

Cochez la mention applicable, une seule valeur possible

☐ Biologie et santé / Biology and health

☐ Transition écologique / Ecological transition

☐ Mathématiques et numérique / Mathematics and digital

☐ Sciences de l'ingénierie / Science and engineering

☐ Droit et Sciences politiques / Law and political sciences

☐ Économie Gestion / Economics and management

Programme sélectionné / Selected program

Programme sélectionné / Selected program

Programme sélectionné / Selected program

Programme sélectionné / Selected program

Programme sélectionné / Selected program

Programme sélectionné / Selected program

Programme sélectionné / Selected program

Programme sélectionné / Selected program

Programme sélectionné / Selected program

Programme sélectionné / Selected program

Programme sélectionné / Selected program

Programme sélectionné / Selected program

Cochez la mention applicable, une seule valeur possible

☐ Photonique et Systèmes Optroniques

☐ Électronique et Informatique pour l'Embarqué

☐ Informatique et Ingénierie Mathématique

☐ Matériaux : Mécanique et Énergie

Pièces justificatives / Supporting documents

Passeport ou pièce d'identité / Passport or ID card

Pièce justificative à joindre en complément du dossier

☐ CV / Resume

PDF uniquement/only.

Vous pouvez utiliser le modèle ci-dessous, sans obligation.

Please feel free to use the template below.

Pièce justificative à joindre en complément du dossier

☐ Diplômes ou attestations de réussite / Degrees or certificates of completion

PDF uniquement/only.

Si vous êtes en cours d'études, transmettez si possible un document de votre établissement indiquant la date prévue d'obtention du diplôme.

If you are currently studying, please provide, whenever possible, a document from your institution indicating the expected date of graduation.

Pièce justificative à joindre en complément du dossier

☐ Relevés de notes / Transcripts of records

PDF uniquement/only.

Copie des relevés de notes depuis l'entrée dans l'Enseignement Supérieur

Copy of all higher education transcripts of records

Pièce justificative à joindre en complément du dossier

☐ Preuves d'excellence / Proofs of excellence

PDF uniquement/only.

Documents attestant de votre excellence: classement, liste du doyen, prix d'excellence, bourse au mérite, etc.

Documents demonstrating your excellence: ranking, dean's list, excellence awards, merit-based scholarships, etc.

Pièce justificative à joindre en complément du dossier

☐ Certificat de scolarité / Certificate of enrollment

PDF uniquement/only.

Certificat de scolarité pour l'année 2025/2026 si vous êtes actuellement étudiant(e)

Certificate of enrollment for the year 2025/2026 if you are currently studying

Pièce justificative à joindre en complément du dossier

☐ Certificat de langue / Language certificate

PDF uniquement/only.

Certificat de maîtrise de la langue d'enseignement de la formation si cette dernière n'est pas votre langue maternelle ou une attestation d'études supérieures dans cette langue.

Certificate of proficiency in the language of instruction for the program if it is not your native language, or proof of higher education studies in that language.

Pièce justificative à joindre en complément du dossier

☐ Lettre de motivation / Cover letter

PDF uniquement/only.

Veuillez décrire votre projet professionnel, en français ou en anglais, en expliquant le lien entre votre parcours, la formation choisie et votre carrière professionnelle future. 1 à 2 pages. Vous pouvez utiliser le modèle ci-dessous, sans obligation.

Please describe your professional project, in French or in English, explaining the link between your background, the selected program and your future professional career. 1 to 2 pages. Please feel free to use the template below.

Pièce justificative à joindre en complément du dossier

☐ Lettres de recommandation / Letters of recommendation

PDF uniquement/only.

Lettres par des référents académiques et/ou professionnels (max. 3 lettres)

Letters from academic and/or professional references (max. 3 letters)

Informations

Vous pourrez suivre le traitement de votre dossier via des emails automatiques envoyés par la plateforme Démarches Simplifiées. Pensez à vérifier régulièrement vos emails, y compris votre dossier "courrier indésirables".

You will be able to follow up the status of your application through automatic emails sent by the Démarches Simplifiées portal. Please check your email regularly, included your spam folder.

Dépôt définitif / Final submission

En cochant cette case, je déclare avoir pris connaissance que la soumission de ma candidature à la bourse France Excellence Eiffel auprès de l'Université Paris-Saclay est définitive et qu'aucune modification ne sera possible.

By ticking this box, I declare being aware that submitting my application for the France Excellence Eiffel scholarship to Université Paris-Saclay is final and that no further changes will be possible.

Cochez la mention applicable

☐ Oui

☐ Non